

Cumbre decisiva en la Torre Ejecutiva centró su atención en la reforma de la seguridad social a días de las elecciones

Principal



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 48	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cumbre-decisiva-en-la-torre-ejecutiva-centro-su-atencion-en-la-reforma-de-la-seguridad-social-a-dias-de-las-elecciones_2923.php

**CUMBRE DECISIVA EN LA
TORRE EJECUTIVA
CENTRÓ SU ATENCIÓN
EN LA REFORMA DE LA
SEGURIDAD SOCIAL A
DÍAS DE LAS
ELECCIONES**

Principal

Cumbre decisiva en la Torre Ejecutiva centró su atención en la reforma de la seguridad social a días de las elecciones

Cumbre clave en la Torre Ejecutiva enfocada en la reforma de la seguridad social a pocos días de las elecciones.

Reunión del Presidente Lacalle Pou sobre Seguridad Social

Este jueves, el presidente de la República, Luis Lacalle Pou, llevó a cabo una reunión crucial en la Torre Ejecutiva, centrada en la problemática de la seguridad social, en el marco de las próximas Elecciones Nacionales.

Participantes del Encuentro

En la reunión participaron destacados miembros del gabinete, incluyendo:
Ministra de Economía: Azucena Arbeleche
Ministro de Trabajo: Mario Aristi
Presidente del Banco de Previsión Social: Alfredo Cabrera
Asesor gubernamental en materia previsional: Rodolfo Saldain

Preocupaciones Gubernamentales

Una de las principales inquietudes del gobierno es el alto porcentaje de ciudadanos que no cuentan con información adecuada sobre la papeleta del "sí", que será sometida a votación el último domingo de octubre, durante la primera vuelta electoral.

Análisis de Escenarios

Durante el encuentro, se discutieron diversos escenarios relacionados con la reforma impulsada por el PIT-CNT, tanto en caso de que esta sea aprobada como si no obtuviera apoyo.

Impacto Financiero del Plebiscito

Los analistas expresaron su preocupación por el impacto financiero que podría acarrear este plebiscito.

Se advirtió que perder el grado inversor de Uruguay tendría consecuencias negativas para la población.

Actualmente, el país tiene la capacidad de solicitar financiamiento o emitir bonos a tasas de interés bajas, gracias a su sólida reputación en el cumplimiento de pagos y su nivel democrático.

Sin embargo, si se pierde dicha calificación, Uruguay podría verse obligado a solicitar deuda a tasas más elevadas, lo que implicaría mayores impuestos y un aumento en las deudas.

Comando Gubernamental

Para abordar esta situación, se creará un comando compuesto por miembros del gobierno, en especial los ministros de Economía, Trabajo, y del Banco de Previsión Social, así como Rodolfo Saldain.

Próxima Conferencia de Prensa

Se prevé que el presidente Lacalle Pou ofrezca una conferencia de prensa para defender los recientes cambios en la seguridad social, en un esfuerzo por asegurar la comprensión y apoyo del público hacia la reforma votada el año pasado en el Parlamento.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CUMBRE DECISIVA EN LA TORRE EJECUTIVA CENTRÓ SU ATENCIÓN EN LA REFORMA DE LA SEGURIDAD SOCIAL A DÍAS DE LAS ELECCIONES

Cumbre decisiva en la torre ejecutiva centro su atención en la reforma de la seguridad social a días de las elecciones

Tags

gubernamental, presidente, seguridad, trabajo, rodolfo, miembros, elecciones, lacalle, ejecutiva, encuentro, saldain, reforma

Noticias relacionadas

3.7 * *Lacalle Pou se reunió con altos funcionarios y asesores para evaluar las múltiples posibilidades que surgirían del plebiscito del Pit-cnt*

4.0 * *Microsoft aterriza en Uruguay con un innovador laboratorio dedicado a la inteligencia artificial y el internet de las cosas*

4.2 * *Luis Lacalle Pou respalda la reforma de la seguridad social y exhorta a los aspirantes a brindar "certezas" a la ciudadanía*

4.6 * *Álvaro Delgado advirtió sobre los "graves perjuicios" que podría acarrear la reforma de seguridad social*

3.6 * *Jorge Gandini afirmó que la reforma de la seguridad social*

responde a los intereses de los sectores más extremos

4.5 * *López Obrador conmemora el Día de la Independencia de México al promulgar una reforma judicial significativa*

4.6 * *División en el Fa: Senadores debaten la postura del documento "Frenteampelistas por el No" sobre el plebiscito previsional*

4.2 * *Economistas del Fa respaldan las afirmaciones del Dr. Rodolfo Saldain durante la Junta y ratifican su diagnóstico económico*

3.8 * *Azucena Arbeleche anticipa un "cambio radical en el panorama" si el plebiscito sobre la seguridad social resulta favorable*

4.0 * *Charles Carrera se pronuncia sobre el caso Maset: "Queda mucho por investigar respecto a la desaparición de los documentos públicos"*

Categorías

Breves
Clima
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024